

Côte d'Azur

Scalby

6 Pièces

241 m²

Réf. CA6-2289

1 330 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare à Cannes - bâtisse à rénover à proximité du quartier Oxford. Sur un terrain de 1496m², la propriété est actuellement composée d'une maison principale divisée en 2 appartements avec combles aménageables, d'une buanderie, un atelier, une machinerie, un studio et un grand hangar ouvert, offrent des possibilités d'aménagement très intéressants. Possibilité de réunir l'ensemble en un petit immeuble proposant plusieurs appartements et/ou lofts avec chacun leurs garages privés. Ce bien vous est présenté par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre agence de prestige sur la Côte d'Azur.

Rare in Cannes - building to renovate near the Oxford district. Set on 1496sq.m of land, the property currently comprises a main house divided into 2 apartments with convertible attic space, a laundry room, a workshop, a machine room, a studio and a large open hangar, offering very interesting conversion possibilities. The property can be combined to form a small building offering several apartments and/or lofts, each with its own private garage. Possibility of combining the whole into a small building offering several apartments and/or lofts, each with its own private garage. This property ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

